



Diputado Jorge Álvarez denuncia a las corcholatas: “Ya Despierta INE”



El diputado de Movimiento Ciudadano, **Jorge Álvarez Máynez** denunció a las llamadas *corcholatas* ante Instituto Nacional Electoral (INE) por actos anticipados de precampaña y campaña, lo cual calificó de “ilegal”.

Fue a través de cuenta de *Twitter* que el legislador señaló: “Lo que está haciendo Morena se llama precampaña. Y es ilegal”.

Por igual, acusó de uso de recursos públicos por parte de Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco para hacer su gira de más de dos meses, previo al inicio del proceso electoral del 2024.

“Denunciamos a Sheinbaum, Ebrard, Adán, Noroña y Velasco por el uso indebido de recursos públicos”, se lee en el tuit.[...]

[Diputado Jorge Álvarez denuncia a las corcholatas: “Ya Despierta INE” - Infobae](#)